
 

 

Информация о кандидате в члены Совета МОУ ДЮЦ Волгограда 

 от родительской общественности 

 

 

Торгушникова 

 

Вероника 

 

Владимировна 

 

06.08.1974 

 

От какого кружка/объединения выдвинут 

«Детская художественная школа 

МОУ ДЮЦ Волгограда» 

 

Сведения об образовании 

(квалификации) 

Кандидат политических наук 

Сведения о трудовой 

деятельности 

 

1999-2002 -администрация Волгограда (консультант); 

2002-20020 - администрация Волгоградской области (зам. 

начальника информационно-аналитического отдела, пресс-

секретарь комитета строительства); 

2020-2023 -консультант Семейной приемной ВОРДИ 

Волгоградской области; 

2023 - доцент кафедры государственного управления и 

менеджмента 

Сведения о поощрениях, 

наградах 

__ 

Краткая автобиография 

Я, Торгушникова Вероника Владимировна, 06.08.1974 года рождения, родилась в городе 

Волгограде, где в 1981 году пошла в среднюю школу №13, которую закончила в 1991 году. В 1992 

году поступила в Волгоградскую академию государственной службы, окончив ее с отличием в 

1997г. по специальности «Государственное и муниципальное управление». 

Работала в органах государственной власти и местного самоуправления с 1999г по 2020г, 

занималась преподавательской деятельностью. В 2002 году защитила кандидатскую 

диссертацию на тему: «Процесс формирования имиджа политика в ходе избирательной 

кампании (региональный и муниципальный аспект)» (канд. полит. наук). 

В 2007 году присвоен чин «Советник государственной гражданской службы 

Волгоградской области 1 класса». 

Мать: Сидоренко Анжелика Александровна, 1936-2015 годы, образование высшее, не 

судима. 

Отец: Торгушников Владимир Михайлович, 1933-2005 годы, образование высшее, не 

судим. 

Муж: Толстухин Максим Геннадьевич, родился 15 ноября 1968 года в г. Алма-Ата, 

Казахстан, образование высшее медицинское, врач-психиатр. Работает главврачом «Центра 

детской неврологии АМА». Не судим. 

Дочь: Толстухина Елизавета Максимовна, родилась 12 октября 2011 года в Волгограде. 

Ученица 7 «б» класса МОУ СШ №83 

Мои предложения по 

развитию системы 

образования в целом 

Хотелось бы уйти от системы ЕГЭ 

Мои предложения по 

развитию МОУ ДЮЦ 

Волгограда 

 

Хотелось бы большего контакта с родительской 

общественностью, больше мероприятий с присутствием 

родителей 

 


